

校訓「強く 正しく 睦まじく」



三江の窓

学校だより 第4号

豊岡市立三江小学校

平成29年6月22日 発行

「三江の窓」及び本校の「取組」は、三江小学校のホームページに載せています

今年もお世話になっています

～米作り・まち探検・ふれあい三江っ子体験活動等～

暑かったり涼しかったり、気温の変化が激しく、体がそれについて行かず体調を崩してしまう児童を見受けます。梅雨に入っていますので雨も気になるころですが、児童のそしてお自身の健康管理にご留意をお願いいたします。学校の教育活動は、皆様のご支援ご協力をいただき、順調に進められています。子どもたちが基本的な力を身につけるよう、一人一人に寄り添いながら三江の教育を進めていきますので、今後とも一層のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

自然学校は来週からですが、授業参観をしていただいたり、二年目を迎えた「ふれあい三江っ子体験活動」も多数参加していただきました。「プール開き」の集会も行い、水泳の指導も始まりました。日頃の教育活動のひとコマをご覧ください。



▲ 1～2年遠足(久々比神社)



▲ 3年カイトウォーク(コウノリの郷公園)



▲ 4年アイガモ放鳥



▲ 5年出前授業(コウノリの郷公園より)



▲ 5～6年野球教室



▲ 6年出前教室(但馬国府分寺博物館)



▲ 職員救急救命研修



▲ プール開き(安全指導)



▲ ふれあい三江っ子体験(菜の花ほうきづくり)

このように保護者・地域の皆様や関係機関の皆様に支えられながら、学校教育を進めています。そして、子どもたちの多様な体験は、将来子どもたちが成長したときの楽しい思い出になるとともに、ふるさと三江のすばらしさを再認識し、困難なことに出合ったときに、それをがんばって乗り越えていくエネルギーになると確信しています。今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

オープンスクール・

子育てを考える会(6/17)

多数のご参加

ありがとうございました



▲ 6年英語の様子
ALTと一緒に授業を進めます

▲ 練習の時間には保護者の協力もお願いしました



6月17日のオープンスクールには、多数お越しいただきありがとうございました。子育てを考える会には、但馬消費生活センターから義本みどり氏をお迎えし、インターネットの使い方について、5～6年の児童と一緒に考える時間を持ちました。保護者の方すべてに聞いて考えていただければと思うお話の内容でした。ネットに絡む詐欺や書き込みなどによるネットいじめのことだけでなく、ゲーム等での長時間の使用による脳の発達への阻害、質のよい睡眠の阻害という、新しい切り口でのお話をさせていただきました。

▲ 子育てを考える会(寸劇も交えて楽しく分かりやすく)

7月行事予定

- 3日(月) 美化デー、委員会活動
- 4日(火) 三江っ子タイム
- 5日(水) 全校集会、入・ハ°-昼休み
職員会議 **一斉下校14:55**
- 6日(木) 地区別座談会(法・祥・栄・鎌下)
- 7日(金) 読み聞かせ(4,5,6年)
豊岡南中校区特別支援学級交流会
地区別座談会(本・中・上・梶・日) 定時退勤日
- 10日(月) 貯金日
- 11日(火) 落語鑑賞(4,5,6年)
- 12日(水) 期末懇談会(法・祥・栄・鎌) **13:00 下校**
- 13日(木) 期末懇談会(下・本・梶・日) **13:00 下校**
PTA地区委員会・母の会委員会合同会議
- 14日(金) 期末懇談会(上・中) **13:00 下校**
安全点検
- 17日(月) 海の日
- 19日(水) 食育の日、校外児童会、大掃除
給食最終日 **14:15 下校**
- 20日(木) 終業式、職員会議 **11:30 下校**
- 21日(金) 夏季休業日(~8/31) 育成会夜間パトロール22:00~
- 25日(火) 三江っ子体験【工作教室I】
- 28日(金) 育成会夜間パトロール22:00~



野外コウノトリ100羽記念式典に参加しました(6/18)



6月18日の日曜日、コウノトリ文化館で行われた「野外コウノトリ100羽記念式典」に、6年生10名が本校代表としてクズ玉割に並びました。クズ玉の中には3～6年生が全員で折ったコウノトリの折り鶴のうちの100羽が入れられ、残りの折り鶴も式典参加者への資料の封筒の中に入れられたり、式終了後参加者にくばられたりと、有効に使ってもらいました。自主的に参加してくれた児童もあり、貴重な体験をしました。